

Despiden a empleados de Seguridad Pública en Veracruz.

Por: Primer Párrafo. 09/02/2016

Trabajadores de la DGPRS bloquearon la calle Nicolás Bravo el 20 de enero.

Xalapa, Ver.- La Organización Nacional Anticorrupción (ONEA) México, reportó el despido de decenas de trabajadores del sistema penitenciario del estado de Veracruz por parte de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP).

A través de sus redes sociales, dicha instancia que ha dado seguimiento especial a la situación de la inseguridad en Veracruz, reportó los despidos.

Sirve recordar que en días pasados personal de la Dirección General de Prevención y Reinserción Social (DGPRS) se manifestó bloqueando calles de Xalapa para exigir al gobierno del estado, el pago de prestaciones salariales atrasadas.

“La SSP de Veracruz inició hoy con el despido de decenas de trabajadores del sistema penitenciario del estado, según información recibida de manera anónima vía BuzonOnea. Se desconoce si lo anterior es parte de alguna estrategia de depuración dentro de la Secretaría de Seguridad Pública estatal”, escribió ONEA México la tarde de este viernes.

Fuente: <http://primerparrafo.com/despiden-a-empleados-de-seguridad-publica-en-veracruz/>

Fotografía: Primer Párrafo.

Fecha de creación

2016/02/09